



pro-interplast, Dienstag, 9. August 2022

8. Hilfstransport wird vorbereitet

Am Freitag den 12.08. ist es wieder soweit.

Der mittlerweile 8. Transport startet.

An Board sind 500 Fußbälle für Kinder in den Flüchtlingslagern, sowie hunderte Thermoskannen, Einrichtung einer Arztpraxis, Medikamente, First Aid Kits für Soldaten, 150 Erste Hilfe Kisten und Schlafsäcke (diese werden wieder benötigt - bis -18 Grad - und können gerne bei uns abgegeben werden).

Vor Ort (direkt an der Grenze) werden wird zusätzlich benötigte Lebensmittel kaufen.

Wer helfen möchte, kann dies gerne mit Schlafsäcken tun oder einer Spende an unseren Verein mit dem Stichwort ‚Ukraine‘